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Актуально

ИА «Тюменская линия» сообщает

Пресс-служба губернатора сообщает

По данным отдела сельского хозяйства

Об интервью с главой рай-
она В.В. ВАСИЛЬЕВЫМ дого-
вариваемся, что называется, 
«на бегу»: перед началом 
мероприятий. В эти короткие 
промежутки времени Виктор 
Валентинович готов общаться 
не только с представителями 
СМИ, но и жителями района. 
Тема нашего сегодняшнего 
разговора: диалог «власть – 
население».  

– Комментируя итоги Совета 
при Президенте РФ по разви-
тию местного самоуправле-
ния, губернатор Тюменской 
области Владимир Владими-
рович Якушев отметил, что в 
Тюменской области накоплен 
богатый опыт установления 
открытого диалога с жителями 
по самым разным вопросам 
развития муниципалитетов. 
В Юргинском районе как вы-
строен диалог между властью 
и населением?

– Мы всегда готовы к конструк-
тивному разговору посредством 
общения через социальные 
сети, средства массовой ин-
формации, личные письменные 
и устные обращения. Любой 
житель района может обратить-
ся в администрацию, написав 
письменное обращение, прийти 
на личный приём. Задать вопрос 
или отправить обращение мож-
но и на официальном портале 
администрации района через 
форму обратной связи, оставив 
комментарий в блоге главы 
района. Довольно большой 
блок вопросов обозначается в 
ходе сходов граждан, которые 
стараемся проводить два раза 
в год. Тогда же отчитываемся о 
выполненной работе. Ведь, со-
гласитесь, важно не только слы-
шать, но и быть услышанным. 
Диалог обеспечит и возможность 
найти оптимальное решение 
различных проблемных вопро-
сов местного значения, и в итоге 
динамику развития территории.

– Как Вы отметили, одной 
из результативных форм яв-
ляется проведение сельских 
сходов. Какие из проблем, обо-
значенных в этом году, уже уда-
лось решить? Какие находятся 
в стадии решения?

– Сходы граждан действитель-
но дают возможность выявить 
проблемные вопросы конкретной 
территории, определить основ-
ные задачи и пути их решения. 
Что ещё очень важно – ты ви-
дишь человека, которого волнуют 
проблемы своей улицы, села, 
района. Вопросы, задаваемые 
юргинцами, – разнообразные и 
многоплановые. Пожалуй, чаще 
всего в ряде поселений сегодня 
нас спрашивают о содержании и 
ремонте дорог. По этому поводу 
очень много комментариев и в со-
циальных сетях. Что сделали? В 
текущем году идёт ремонт части 
дороги Шипаково – Новый Тап, 
в ближайшее время начнутся 

работы на автодороге Шипако-
во – Северо-Плетнёво. На сле-
дующий год планируем ремонт 
дороги Зоново – Юргинское. В 
дальнейшем – до села Лесное и 
иных дорог в черте населённых 
пунктов. Ремонт мостов на терри-
ториях сельских поселений также 
актуален.

Одна из проблем, поставлен-
ных на сходах, но уже в сёлах 
Агарак и Лабино, касается га-
зификации. В настоящее время 
составляем списки граждан, 
нуждающихся в голубом топли-
ве. Года три-четыре назад люди 
были лишены возможности под-
ключиться к сети, даже если 
газопровод проходил рядом с 
усадьбой, имелась обвязка, был 
подвод к дому. Причина – нехват-
ка голубого топлива из-за малого 
диаметра трубы на участке между 
Окунёвкой и Новой Деревней 
Омутинского района. В 2015 году 
Тюменьмежрегионгаз за счёт соб-
ственных средств решил пробле-
му. Кроме этого, Юргинский район 
попал в программу газификации 
Тюменской области на 2014–2017 
годы, в рамках которой построен 
и весной прошлого года запущен 
новый газопровод между Зоново 
и Юргинским. Сегодня проблем 
с газом нет. 

В январе этого года было под-
писано распоряжение прави-
тельства Тюменской области о 
выделении средств Юргинскому 
району на капитальный ремонт 
Северо-Плетнёвского Дома куль-
туры. Уже выполнен ремонт 
кровли, входной группы, систем 
отопления, электроснабжения. 
На оставшиеся работы заказали 
проектную документацию.

Вопрос водоснабжения и ка-
чества питьевой воды стараем-
ся решать в рабочем порядке.  
Очень много в районе сделано 
в рамках программы «Чистая 

вода», в частности установлены 
блок-боксы по очистке воды в 
поселениях. 

Большое количество нареканий 
поступало по освещению улиц. 
Главами сельских поселений в 
постоянном режиме проводится 
работа с ресурсоснабжающей 
организацией по приведению в 
нормативное состояние электро-
линий. В части поселений заме-
нены дуговые ртутные лампы на 
светодиодные фонари – более 
современные, экономичные и 
долговечные. В целом вопросы 
благоустройства территорий дер-
жат на контроле главы сельских 
поселений: это и ремонт пеше-
ходных мостиков, и организация 
сбора и вывоза мусора, и ремонт 
колодцев...

Несколько раз нас просили 
решить проблему с бродячими 
собаками. В ближайшее время 
будет проведён аукцион по отлову 
безнадзорных животных. 

Тема пассажироперевозок. На 
сходах выслушали мнение лю-
дей. Согласно пожеланиям изме-
нили часть маршрутов, поменяли 
время отправления и прибытия 
автобусов. Если это возможно 
было сделать технически.

Хотелось бы отметить, что есть 
вопросы, которые можно решить 
здесь и сразу, что мы и делаем, 
а часть – требует времени и 
значительных затрат. И в этом 
случае прямо сейчас, возможно, 
не поможем, но стараемся, чтобы 
у людей была уверенность в том, 
что мы услышали и поняли.

– Виктор Валентинович, юр-
гинцы приходят на личный 
приём к главе района?

– Как я уже говорил, любой 
житель района может обратиться 
к нам по любому вопросу, со-
трудники администрации готовы 
к этому. По графику провожу 
личный приём два раза в месяц: 

первый и третий вторник ме-
сяца. Дни приёма определены 
и у моих заместителей. Но и в 
остальные дни мы всегда ста-
раемся найти время для тех, кто 
пришёл в администрацию. Во-
просы, с которыми обращаются 
юргинцы, также разноплановы: 
от выделения материальной 
помощи до присвоения звания 
«Ветеран труда». Радует, что у 
нас в районе неравнодушные 
жители, которые обращаются не 
только по личным проблемам, их 
волнует жизнь района в целом. 
Делаем выводы, меняем планы, 
заостряем внимание на решении  
определённой проблемы.  

– На мой взгляд, есть ещё 
одна возможность у селян 
обозначить волнующую про-
блему – через  депутатов. Де-
путатский корпус как работает 
с наказами избирателей?

– Все проблемные вопросы 
и наказы избирателей, посту-
пившие в администрацию, в 
обязательном порядке дово-
дятся до сведения депутатов 
сельских дум. На заседаниях 
представительных органов при 
решении вопросов об утверж-
дении бюджета или о внесении 
изменений в бюджет учитывают-
ся все пожелания, в том числе и 
те, с которыми селяне напрямую 
обратились к депутатам. Что 
касается наказов, которые не 
требуют финансовых вложений: 
эти вопросы решаются довольно 
быстро совместными усилиями 
всех структур, находящихся на 
территории поселения. 

– Сегодня интернет стано-
вится всё более доступным 
средством общения. Вы от-
слеживаете информацию в 
юргинских группах в социаль-
ных сетях?

– Использую интернет не 
«любопытства ради», а для 
того, чтобы понять, что волнует 
жителей. Также могу расста-
вить приоритеты на ближайшее 
время, определиться с перво-
очередными задачами и даже 
в какой-то мере посмотреть на 
себя со стороны. Особо острые 
вопросы выносим на аппарат-
ные совещания.  

Т. ГЕОГЕНОВА
Фото автора

Диалог «власть – население»: 
слышать и быть услышанным  

Область активно включилась 
в федеральную программу 

по повышению производительности труда
Тюменская область наряду с Самарской, Тульской областя-

ми, Пермским краем, Республиками Башкортостан и Татарстан 
вошла в число пилотных регионов по реализации приоритет-
ной программы «Повышение производительности труда и 
поддержка занятости».

Детали программы и действия регионов в этом направлении 
обсудили на заседании президиума совета при Президенте РФ 
по стратегическому развитию и приоритетным проектам, которое 
провёл председатель Правительства России Дмитрий Медведев. 
В совещании в режиме видеоконференцсвязи принял участие 
губернатор Тюменской области Владимир Якушев.

В.В. Васильев

В Тюменской области решали, как нарастить несырьевой экспорт
На заседании совета по ре-

ализации приоритетных про-
ектов в Тюменской области, 
которое провёл губернатор 
Владимир Якушев, обсудили 
план действий, касающийся 
развития международной ко-
операции и экспорта, а также 
малого бизнеса и поддержки 
индивидуальной предпри-
нимательской инициативы. 
Эти два направления, в числе 
одиннадцати ключевых, ут-
верждены на совете при Пре-
зиденте РФ по стратегическо-
му развитию и приоритетным 
проектам в конце 2016 года.

Заместитель главы региона 
Вадим Шумков представил дей-
ствующую на федеральном уров-
не инфраструктуру и систему 
поддержки экспорта. Тюменская 
область заинтересована в акти-
визации этого направления и уве-
личении несырьевого экспорта. 
Регион направил предложения по 
развитию экспортной деятельно-
сти в профильные министерства 
Российской Федерации и активно 
двигается в этом направлении 
самостоятельно.

В 2011 году на территории 
был создан Центр поддержки 
экспорта, он действует на базе 
Инвестиционного агентства Тю-

менской области и осуществляет 
свою деятельность совместно с 
областной Торгово-промышлен-
ной палатой. С 2015 года при его 
участии заключено 34 экспортных 
контракта. Тюменская область 
представила продукцию и услуги 
49 средних и малых предприятий 
на региональном стенде в 10 
международных выставках, орга-
низовано шесть международных 
бизнес-миссий, в 27 обучающих 
семинарах приняли участие бо-
лее 300 предпринимателей.

Именно тема кадров для про-
движения продукции на внешние 
рынки и наращиванию экспорта 
остаётся ключевой. Квалифици-

рованных специалистов по этому 
направлению пока недостаточно. 
Глава региона дал поручение 
представить детальный план 
организации их подготовки, опре-
делить конкретные учреждения, 
которые будут вести обучение.

Кроме того, Владимир Якушев 
поручил определить перечень по-
тенциальных экспортёров среди 
региональных предприятий в раз-
ных сферах, в том числе и АПК, 
с учётом оценки экспортных ниш, 
затрат на логистику и транспор-
тировку, чтобы продукция оста-

валась конкурентоспособной по 
цене. И разработать детальный 
план действий для развития 
данного направления.

В текущем году региональ-
ный Центр поддержки экспорта 
оказывает помощь при выходе 
на внешние рынки ста малым и 
средним компаниям. Ряд тюмен-
ских предприятий уже продают 
свою продукцию за рубежом. По 
итогам 2016 года в Тюменской 
области более чем в два с по-
ловиной раза увеличилось коли-
чество несырьевых экспортёров. 
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Депутатский час

Вслед за событием

Прошедшая в преддверии 
Дня знаний конференция 
учителей – самое значимое 
событие для педагогического 
сообщества – стала со вре-
менем многоступенчатым 
форумом, призванным вы-
работать продуктивные идеи 
развития системы обучения и 
воспитания подрастающего 
поколения. 

Определить приоритеты в 
работе на ближайший учеб-
ный год, расставить нужные 
акценты – основная задача, 
которая ежегодно ставится 
перед организаторами авгу-
стовского педагогического 
совета. 2015 год – развитие 
профессионального сотруд-
ничества как условие дости-
жения нового качества. 2016 
год – региональный стандарт 
педагогических технологий 
как ключевой фактор каче-
ства образования и развития 
детей. 2017 год – формиро-
вание стратегии и культуры 
управления современной об-
разовательной организацией.

Районное мероприятие, 
в котором приняли участие 
делегации всех образователь-
ных учреждений Юргинского 
района, проходило в течение 
двух дней. В первый – был 
организован образовательный 
квест «Путешествуя – учимся»: 
учителя посетили организации 
бюджетной сферы и предпри-
ятия, включая «КРиММ-Юрга» и 
Лабинское подразделение ООО 
«Согласие», чтобы применять 
подобную практику выездных 
уроков в рамках интеграции 
предметов. Второй день прошёл 
во Дворце культуры. Все, кто пе-
реступал в этот день порог РДК, 
не проходили мимо выставки, 
где можно было познакомиться 
с педагогическими находками, 
творчеством коллег, научиться 
работать в новой компьютерной 
программе. Желающие имели 
возможность нарисовать ба-
бочку 3D ручкой, познакомиться 
с работой кружка «Робототех-
ника», оценить возможность 
компьютерной программы при 
создании видеоролика, технику 
рисования кварцевым песком на 
подсвеченном стекле...

Открывая совещание, на-
чальник отдела образования 
Светлана Владимировна Алек-
сеева подчеркнула:

– Педагоги живут учебными 
годами. Сегодняшняя конфе-
ренция – это начало нашей пло-
дотворной творческой работы.

Со сцены в формате виде-
освязи звучало поздравление 
главы региона Владимира Вла-
димировича Якушева, который 
отметил:

– Ваше умение дарить детям 
тепло своего сердца, вести к вер-
шине знаний вызывает гордость 
и уважение. Благодаря вашему 
труду в образовательных орга-
низациях успешно развивается 
проектная деятельность. Вы 
активно поддерживаете творче-
скую и научно-техническую ини-
циативу ребят, а сами постоянно 
участвуете в конкурсах профес-
сионального мастерства. Работа 
ваших коллективов отличается 
качеством и результативностью. 
В социальной стабильности рай-
она и часть вашего ежедневного 
труда. Уверен, впереди у вас 
большие планы, и результатом 
работы сегодняшнего совеща-
ния станут новые интересные 
подходы и решения.

Своё выступление глава 
района Виктор Валентинович 
Васильев начал со статистики, 
констатировав, в частности, 
что услуги воспитания в до-
школьных учреждениях района 
получают 889 малышей, в этом 
учебном году за парты сели 
1366 школьников, в образова-
тельных учреждениях трудят-
ся более 200 педагогических 
работников, 60 процентов из 
них имеют высшую и первую 
квалификационные категории. 

К селу надо относиться уважительно
Две важнейших профес-

сии есть на селе – педагог 
и хлебороб. Этими словами 
депутат Тюменской област-
ной думы Ю.М. Конев начал 
свои встречи с учителями и 
тружениками агрокомплекса.

В плане рабочей поездки 
Юрия Михайловича в Юргин-
ский район было три пункта. 
Первый – участие в традици-
онном августовском педсовете. 
Депутат поздравил педагогов 
района с новым учебным годом.

В депутатскую приёмную 
обратились восемь юргинцев. 
Просьбы о помощи самые раз-
ные: ремонт жилья, газифика-
ция, вопросы по асфальтиро-
ванию подъездов к домам... В 
каждом случае были даны соот-
ветствующие разъяснения. Ма-
териальная помощь будет ока-

зана многодетной маме для за-
вершения работ по газификации 
жилого дома. Юрий Михайлович 
обратил внимание пришедших 
на необходимость обращения 
в депутатскую приёмную после 
того, как все способы решить 
проблему самостоятельно исчер-
паны. Конечно, за исключением 
случаев, когда требуется быстрая 
безотлагательная помощь в кри-
тической ситуации. 

Разговор о ходе уборочной 
кампании состоялся на только 
что убранном поле Лабинского 
структурного подразделения 
ООО «Согласие». Здесь в этот 
день чествовали победителя 
первой пятидневки районного 
соревнования комбайнеров. За-
меститель председателя аграр-
ного комитета областной думы и 
глава района вручили Алексан-

дру Александровичу Фрицлеру 
переходящее знамя «Единой Рос-
сии», благодарственное письмо и 
денежный сертификат. Общаясь 
с аграриями, Юрий Михайлович 

подчеркнул: к селу надо отно-
ситься уважительно – это корни, 
на которых держится страна.

Т. ГЕОГЕНОВА
Фото автора

Вопрос номера

Как направить материнский капитал на образование детей?
На вопрос отвечает руководитель клиентской службы (на правах отдела ПФР) в Юргинском районе Татьяна Александровна 

ШЕВЕЛЁВА:
– Владельцы сертификатов на материнский (семейный) капитал могут направить его средства на образование любого из де-

тей, когда второму, третьему ребёнку или последующим детям исполнится три года. На дату начала обучения ребёнок должен 
быть не старше 25 лет. При этом образовательная организация должна находиться на территории России и иметь право на 
оказание соответствующих образовательных услуг.

Заявление о распоряжении М(С)К подаётся в территориальный орган ПФР по месту жительства или фактического проживания 
в письменном виде, а также через МФЦ или в электронном виде через личный кабинет гражданина на сайте ПФР. При подаче 
заявления при себе необходимо иметь сертификат или его дубликат, документы, удостоверяющие личность, место жительства 
владельца сертификата, страховое свидетельство обязательного пенсионного страхования лица, получившего сертификат, 
если заявление подаётся через представителя – документы, удостоверяющие личность, место жительства и полномочия пред-
ставителя.

Напомню, средства можно направить на оплату: платных образовательных услуг по образовательным программам, имеющим 
государственную аккредитацию; содержания и ухода за ребёнком (детьми) в образовательной организации; пользования жилым 
помещением и коммунальных услуг в общежитии, предоставляемом образовательной организацией на период обучения. Для 
каждой из перечисленных услуг предъявителю сертификата потребуется дополнительный пакет документов, полный перечень 
размещён в разделе «Жизненные ситуации» на сайте ПФР: http://www.pfrf.ru/knopki/zhizn~435.

Замечу, в Юргинском районе за десять лет выдано 750 сертификатов. Более 100 семей средства материнского капитала на-
правили на образование детей, общая сумма составила более 2 миллионов 870 тысяч рублей.

Казалось, лишь вчера вы-
пускники Юргинской школы 
навсегда покинули её стены, 
отзвучали последние аккор-
ды выпускного бала. Как же 
быстро пролетели летние 
каникулы... И вновь: утро 
школьное, здравствуй!

День знаний – начало нового 
учебного года, новых встреч с 
удивительным миром знаний, 
который открывают детям учите-
ля. Сегодня звонок особенный: 
для первоклашек он откроет 
двери в страну знаний, для вы-
пускников – отсчёт последнего 
учебного года…

На площадке перед зданием 
Юргинской школы собрались 
ученики, учителя, родители, 
гости. Все – в ожидании перво-
классников. На торжественную 
линейку первого звонка они, 79 
малышей, выходят в сопрово-
ждении своих классных руко-
водителей Ирины Анатольевны 
Толстокузовой, Нины Алексе-
евны Замятиной и Анастасии 
Алексеевны Коровиной. 

По традиции – вынос фла-
га Российской Федерации и 
знамени школы, Гимн России. 
Состоялось возложение цветов 
к мемориальной доске, посвя-
щённой юргинцам, принявшим 
детей блокадного Ленинграда, 
– ещё одна традиция, которая 
зародилась с открытием доски 
в канун юбилея Победы.

Звучат тёплые слова поздрав-
лений и пожеланий, напут-
ственные речи, отдаётся дань 
уважения присутствующим ве-
теранам педагогического труда, 
школа приветствует молодых 
учителей, для которых сегод-
няшняя линейка тоже первая. 
И много музыки – какой без 
неё праздник? Она проникает 
в самое сердце, заставляя его 

биться сильнее и вспоминать 
свои школьные линейки. Под одну 
из мелодий волонтёры исполняют 
танец.

Не остались в стороне виновни-
ки торжества – первоклассники, 
они выступили с ответным сло-
вом. А затем всех ждал сюрприз: 
на линейку прибежали герои по-
пулярного среди малышей мульт-
фильма «Маша и Медведь»! В 
руках у Маши был колокольчик, 
который должен оповестить всех 
о первом в новом учебном году 
уроке. Но чтобы он прозвенел, 
первоклассники должны были 
держать свой первый школьный 
экзамен – отгадать загадки. Спра-
вились!..

Почётное право дать первый 
звонок предоставляется один-
надцатикласснику Александру 
Подомарчуку и первокласснице 
Дарье Сарычевой. 

Утро школьное, здравствуй!

Линейка подошла к заверше-
нию. Знамённая группа выносит 
флаг России и знамя школы. 
Под аплодисменты собравшихся 
ребята выпускных классов прово-
жают самых юных учеников на их 

первый в жизни урок. С этого мо-
мента школьный мир открывает 
им свои двери, их ждут новые 
открытия и впечатления…

О. КОНОВАЛОВА
Фото Т. ГЕОГЕНОВОЙ
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Окончание. Нач. на 2 стр. Августовский педсовет
Виктор Валентинович пожелал 
педагогам, чтобы ученики под-
тверждали признание роли учите-
ля отличными знаниями, успеш-
ной профессиональной карьерой 
и тем, что стали достойными 
гражданами России.

На конференции почётным 
гостем был депутат областной 
думы Юрий Михайлович Конев. 
В приветственном слове он отме-
тил важность учительского труда:

– На селе две схожие и важ-
нейшие профессии – хлебороб 
и учитель. Хлебороб лелеет 
зерно, из которого выращивает 
хлеб. Учитель лелеет учеников, 
из которых выращивает граждан 
Российской Федерации. Перед 
современными педагогическими 
коллективами стоит много задач. 
И основные из них – подготовить 
каждого воспитанника к жизни, 
воспитать в учениках потреб-
ность учиться, самостоятельно 
добывать знания.

У современной сельской 
школы особая миссия. В мало-
комплектных образовательных 
учреждениях, в отличие от город-
ских многочисленных, существует 
свой, особый, подход к обучению 
и воспитанию, который обуслов-
лен деревенским менталитетом. 
Здесь на виду каждый ученик, а 
значит, каждому уделяется до-
статочно внимания. При этом 
значимость учителя трудно пере-
оценить. Он несёт знания, дарит 
душевное тепло. Он помощник 
и наставник, друг и сосед. Он 
всегда пользуется доверием и 
уважением, к нему обращаются 
за советом, его ставят в пример. 
Ответственно? Конечно! И с этим 
на отлично справляются многие 
педагоги, в частности те, кто 
поднимались на сцену для на-
граждения. Среди них руководи-
тель Володинской школы Елена 
Юрьевна Степанова и учитель 
географии Юргинской школы 
Людмила Владимировна Бесе-
дина, удостоенные Почётной гра-
моты Министерства образования 
и науки Российской Федерации. 
Наградами областного департа-
мента образования и науки от-
мечен труд воспитателей Татьяны 
Александровны Кузнецовой, Еле-
ны Ивановны Бажиковой, Веры 
Афанасьевны Потаповой, Гали-
ны Александровны Патлиной, 
Натальи Павловны Косиновой, 
учителей Риммы Тимофеевны 
Поляковой, Натальи Сергеевны 
Коноваловой, Оксаны Анатольев-
ны Дерябиной, Виктора Владими-
ровича Пинигина. За многолетний 
добросовестный труд, качествен-
ную подготовку победителей и 
призёров областного научного 
форума молодых исследователей 
«Шаг в будущее», высокий про-
фессионализм Благодарность 
ТОГИРРО была вручена учителю 
математики Владимиру Ивано-
вичу Белозёрову. Благодарности 
администрации района получили 
методист отдела образования 

Ирина Геннадьевна Яковлева, 
воспитатель из Северо-Плетнёво 
Татьяна Дмитриевна Щученко 
и водитель Юргинской школы 
Иван Анатольевич Балетов. В 
списках награждённых в общей 
сложности значилось почти сорок 
человек!

Мы говорим об ответствен-
ности, называя воспитателей и 
старших воспитателей, учителей, 
методистов и заведующих филиа-
лами. А если речь идёт о руково-
дителе крупного педагогического 
коллектива? Ответственность, 
согласитесь, возрастает кратно! 
Юрий Михайлович Конев, вру-
чая подарки от имени областной 
думы, поблагодарил за добро-
совестный многолетний труд, 
умелое и мудрое руководство 
директоров Юргинской и Севе-
ро-Плетнёвской средних обще-
образовательных школ Тамару 
Богдановну Братенкову и Ирину 
Алексеевну Зырянову. 

Урок за уроком, день за днём, 
год за годом… В такой последова-
тельности протекает насыщенная 
событиями жизнь воспитателя 
детского сада или учителя школы. 
И вот наступает момент, когда 
на очередном августовском со-
вещании его фамилия звучит в 
списке принимающих поздрав-
ления в связи с юбилейной датой 
педагогов.

О каждом из нынешних юбиля-
ров есть что сказать. Практически 
о каждом в разное время писала 
районная газета. Кто не знает 
воспитателей Маргариту Петров-
ну Пуртову, Веру Афанасьевну 
Потапову из Северо-Плетнёво, 
учителей Юргинской школы Ири-
ну Геннадьевну Анисимову, Нину 
Алексеевну Замятину, Елену 
Викторовну Балетову, преподава-
телей Татьяну Робертовну Кома-
рову из Лабино и Любовь Михай-
ловну Дроздову из Нового Тапа, 
которые отмечают своё 55-летие? 
С этого года возможность уйти на 
заслуженных отдых появилась и 
у методиста Юргинской школы 
Лидии Яковлевны Резнер. Чет-
верть века трудятся в системе 
образования воспитатель Севе-
ро-Плетнёвского детсада Алёна 
Ивановна Пашина и учитель 
Лесновской школы Светлана 
Владимировна Алексеенко.

Трудно отказаться от многолет-

ней привычки каждое утро спе-
шить в школу, чтобы отдать детям 
свои знания, опыт, любовь и 
внимание, Тамаре Ивановне Са-
вельевой из Нового Тапа, Татьяне 
Викторовне Акуловой из Лесного, 
Галине Николаевне Мезенцевой 
и Римме Степановне Чалковой 
из ЮСОШ, Анне Ивановне Мото-
риной из Бушуево, воспитателю 
интерната Юргинской школы На-
дежде Ефимовне Дроновой. Они 
продолжают работать, несмотря 
на то, что на пенсии находятся не 
первый год.  

Им – юбилярам – говорили тё-
плые слова поздравлений и поже-
ланий, вручали цветы и подарки, 
дарили номера художественной 
самодеятельности.

Так устроена жизнь: поколе-
ние сменяет поколение. На смену 
опытным педагогам, которые 
пополняют ряды пенсионеров-
ветеранов, приходит молодёжь. 
В этом году в школах Юргинского 
района свою педагогическую дея-
тельность начинают три молодых 
специалиста. Елена Демидовна 
Подомарчук окончила факуль-
тет математики, информатики и 
естественных наук Ишимского 
государственного пединститута, 
по специальности – учитель 
биологии, географии. Анастасия 
Алексеевна Коровина – выпуск-
ница Тюменского педагогического 
колледжа, по специальности 
– учитель начальных классов 
компенсирующего и коррекцион-
но-развивающего образования. 
Мария Александровна Золотарё-
ва вернулась в район с красным 
дипломом Канского библиотечно-
го колледжа, который окончила 
по специальности «библиотеко-
ведение». Кроме того, в списках 
молодых педагогов района стоят 
три фамилии: Любовь Артуровна 
Бразда, Елена Андреевна Медве-
дева и Иван Сергеевич Григоров, 
который приехал из Сладково. 

Выбравшие делом своей жизни 
педагогику, они понимают: без 
любви к детям не добиться успе-
хов в профессии. Руководители 
школ пожелали им оптимизма, 
терпения, профессиональных 
успехов. 

Как правильно заметили ве-
дущие мероприятия, приглашая 
участников конференции на 
пленарное заседание, стратеги-
ческие цели развития образова-
ния направлены, прежде всего, 
на формирование человека XXI 
века: профессионально и соци-
ально мобильного, конкуренто-
способного, здорового. Значит, 
по-прежнему главная задача 
системы образования – повы-
шение его качества. Вопросы 
же создания комфортных, без-
опасных условий для обучения 
и воспитания находятся в поле 
зрения районной исполнительной 
власти, а потому в президиум 
пленарного заседания был при-
глашён заместитель главы райо-
на по социальным вопросам Вла-
дислав Константинович Пуртов. 
Он, как педагог с опытом работы 
в сельских школах, знает все тон-
кости учительской деятельности, 
как бывший руководитель школы 
и районного отдела образования 
– все проблемные моменты.

Светлана Владимировна АЛЕКСЕЕВА, начальник отдела 
образования:

– Главный принцип – синхронная работа учителей всей обла-
сти: единые подходы обеспечат синхронные действия, которые 
приведут к единому результату.

Принятые на областном уровне решения для педагогов 
Юргинского района – своего рода посыл по задачам, которые 
поднимались на форуме, с учётом особенностей нашей му-
ниципальной системы образования. В течение двух дней мы 
конкретизировали эти задачи на секциях, вооружившись алго-
ритмом работы с областной конференции. Мы её углубляем на 
районном уровне, далее – на педсоветах в школах речь пойдёт 
о конкретном плане действий по тому пакету, который вы-
работан педагогами области.

Татьяна Яковлевна АГАПИТОВА, главный специалист 
отдела образования:

– О чём говорилось на секции педагогов-предметников? Ну-
жен человек «обучаемый», а не только «обученный», способный 
самостоятельно учиться и многократно переучиваться в тече-
ние жизни, готовый к самостоятельным действиям и принятию 
решений. Были поставлены актуальные задачи на учебный год: 
включить в планы методических дней работу по интеграции 
предметов, составлению технологических карт урока; соста-
вить конкретные планы проведения интегрированных уроков 
один раз в четверть; использовать в работе педагогические 
приёмы, позволяющие повышать познавательный интерес к 
изучаемому предмету и качество знаний учащихся; включить 
в практику проведение уроков с привлечением ресурса произ-
водственных предприятий.

Людмила Николаевна ОЦЕЛЮК, директор Юргинского 
детского сада:

– Перед нами стоят задачи: разработать систему оценки 
результатов деятельности педагогов, выраженную в продук-
тах детской деятельности; отработать механизмы гибкой 
режимной организации детей; сделать предметом методи-
ческого контроля, использовать при оценке продуктивности 
педагога ежедневные мини-отчёты об организованных за про-
шедший день видах образовательной деятельности; провести 
серию мастер-классов по образовательному общению для пе-
дагогов, в том числе для младших воспитателей; обеспечить 
необходимый объём материалов для организации ежедневной 
продуктивной деятельности детей.

Тамара Богдановна БРАТЕНКОВА, директор Юргинской 
средней общеобразовательной школы:

– Чтобы управление изменениями в образовательной орга-
низации было эффективным, необходимо определить точки 
изменения: перезагрузка, проектирование, трансформация. 
Перезагрузка – это понимание необходимости изменений, соз-
дание команды, виденье перспективы, «Я» в событии школы, 
создание школы, в которой хорошо. Проектирование среды 
включает жизнь ребёнка за пределами урока, партнёрство на 
основе выбора детей и их родителей, переуклад образователь-
ного пространства и окружения. Трансформация урока предпо-
лагает видение эффективного обучения, развитие культуры и 
методического сопровождения, продуктивную среду обучения, 
сотрудничество со всем школьным сообществом, сохранение 
ценных позиций  советской школы.

Елена Леонидовна ТИШАЕВА, педагог-психолог районной 
психолого-медико-педагогической комиссии:

– В рамках секции по вопросам формирования образователь-
ной среды, использования современных обучающих ресурсов и 
организации внеучебной деятельности были определены задачи 
на учебный год: разработать индивидуальный проект создания 
комфортных условий в образовательном учреждении и реализо-
вать его с помощью вовлечения  родителей и заинтересованных 
лиц; провести практические занятия с родителями на обра-
зовательных платформах «Грамотей» и «Учи.ру»; включить 
вопрос формирования осознанного чтения и навыков работы 
с информацией в работу методических объединений района; 
создать школьный банк педагогических идей по активизации 
деятельности родительской общественности с размещением 
информации на школьном сайте.

Формирование стратегии и культуры управления 
современной образовательной организацией

Пленарное заседание нача-
лось с разговора о том, с чем 
образовательные учреждения 
вступают в новый учебный год, 
какие стоят задачи в свете 
решений областного форума 
педагогического сообщества.    

С докладами выступили 
Светлана Владимировна Алек-
сеева, начальник отдела об-
разования, Татьяна Яковлевна 
Агапитова, главный специалист 
отдела, Людмила Николаевна 
Оцелюк, директор Юргинского 
детского сада, Тамара Богда-
новна Братенкова, директор 
Юргинской средней общеоб-
разовательной школы, Елена 
Леонидовна Тишаева, педа-
гог-психолог районной психо-
лого-медико-педагогической 
комиссии.

В докладах, касающихся рабо-
ты секций, звучали конкретные 
решения, алгоритмы действий в 
связи с изменениями в муници-
пальной системе образования.

О. КОНОВАЛОВА
Фото Т. ГЕОГЕНОВОЙ

А.А. Коровина, Е.Д. Подомарчук

На выставке: работа кружка «Робототехника»
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Конкурс

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ.  Телефон: 8-902-620-14-16. (9-2)

Реклама. Объявления.

(10-2)

МЕТАЛЛПРОФНАСТИЛСНАБ реализует МЕТАЛЛОЧЕРЕ-
ПИЦУ,  ПРОФНАСТИЛ, САЙДИНГ,  все ДОБОРНЫЕ МАТЕРИАЛЫ 
для фасада и кровли. ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА,  ДВЕРИ, ТРУБЫ,  
ПРОФИЛИ, СТОЛБИКИ. Приём заказов по четвергам на рынке.

Телефон: 8-908-870-53-31. (9-1)

ПРОДАЁТСЯ: 

ТЕПЛИЦЫ, БАКИ.
НОВЫЙ МЕТАЛЛ.
НИЗКАЯ ЦЕНА.
MetalТорг.  8-912-387-99-05.

(10-2)

СЕНО. Доставка. 
Телефон: 8-912-927-27-35.

***
ОТРУБИ, недорого.
Доставка.
Телефон: 8-902-623-69-20.

(2-1)

***
Стельные чёрно-пёстрые 
НЕТЕЛИ; 
ПОРОСЯТА. 
Телефон: 8-950-489-01-48.

(9-2)

Для вас 
вещает 

радиопрограмма 
«ЮРГИНСКАЯ 

ВОЛНА»  
каждую среду 

и пятницу 
в 18-00 

на канале 
«Радио-7». 
Телефоны: 
2-46-89, 
2-49-85.

Любой строительный материал 
(песок, щебень, кирпич).
Телефон: 8-902-620-14-16. (5-1)

ЗАКУПАЕМ МЯСО.
Телефоны: 8-908-009-29-29,
8-992-420-16-54. (8-1)

УСЛУГИ ЭВАКУАТОРА. 
Телефон: 8-902-620-14-16.

(5-1)

ПРОДАМ
ПИЛОМАТЕРИАЛ, 
ДРОВА сосновые – 2500 руб. 
Телефон: 8-982-930-39-83. 

(5-3)

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА.
УСТАНОВКА. ОТКОСЫ.
ГАРАНТИЯ. СКИДКИ. 
РАССРОЧКА (ИП Гвоздев С.А.).
Телефоны: 8-912-994-16-55,  
8-902-815-06-94. (6-1)

ЗАКУПАЕМ КОРОВ, БЫКОВ, ОВЕЦ. 
Телефон: 8-950-494-94-22.

(3-2)

Теплицы «УРОЖАЙ».
Доставка. Установка.

Телефоны: 8(34542)7-19-00, 
8-982-941-46-01.

(17-4)

Гарантированное оказание услуг 
по погребению

Федеральным законом от 12.01.1996 № 8-ФЗ «О погребении 
и похоронном деле» установлен гарантированный перечень 
услуг по погребению.

Так, супругу, близким родственникам, иным родственникам, за-
конному представителю или иному лицу, взявшему на себя обязан-
ность осуществить погребение умершего, гарантируется оказание 
на безвозмездной основе следующего перечня услуг:

1) оформление документов, необходимых для погребения;
2) предоставление и доставка гроба и других предметов, необ-

ходимых для погребения;
3) перевозка тела (останков) умершего на кладбище (в крема-

торий);
4) погребение (кремация с последующей выдачей урны с пра-

хом).
Указанные услуги по погребению в Юргинском районе оказыва-

ются Юргинским муниципальным производственным предприятием 
жилищно-коммунального хозяйства.

Стоимость изделий и услуг согласно гарантированному перечню 
составляет 5762 рубля и включает в себя доставку умершего в морг 
и к месту захоронения, гроб из пиломатериала, обитый ситцем, с 
креплением рюши, подушку, покрывало, полотенечную ткань, крест 
из пиломатериала, полати из пиломатериала, копка могилы вруч-
ную, захоронение с засыпкой гроба, устройством надмогильного 
холма, установкой памятного знака. Кроме того, указанная сумма 
подлежит возмещению в день обращения на основании справки 
о смерти – в органе, в котором умерший получал пенсию, органи-
зацией (иным работодателем), которая являлась страхователем 
по обязательному социальному страхованию органом, в других 
организациях в случаях, указанных в законе. 

Юргинское муниципальное производственное предприятие жи-
лищно-коммунального хозяйства обеспечивает предоставление 
услуги по погребению в соответствии с требованиями, установлен-
ными законом. За предоставлением услуги обращаться по адресу: 
с. Юргинское, ул. Восточная, д. 38, по всем вопросам обращаться 
по телефонам: 8(34543)2-33-75, 8(34543)2-38-37.

Прокуратура Юргинского района

КУПЛЮ ДОИЛЬНЫЙ АППАРАТ. 
Телефон: 8-992-303-65-94.

Парамузыкальный фестиваль 
открывает приём заявок

Парамузыкальный фестиваль объявляет о начале приёма 
заявок на смотр номеров детей и молодых людей для участия 
в IX Всемирном парамузыкальном фестивале. Он состоится 
в IV квартале 2017 года, сообщает департамент культуры Тю-
менской области.

Цель смотра номеров – выявление ярких детей и молодых людей 
с ограниченными возможностями здоровья для участия в проекте 
текущего года. В состав жюри входят заслуженные деятели ис-
кусств и народные артисты России.

К участию в фестивале допускаются дети и молодёжь (от 5 до 30 
лет) с ограниченными физическими возможностями. Заявки могут 
подавать физические или юридические лица. Рассматриваются как 
сольные выступления, так и коллективные. Заявку нужно направ-
лять по электронной почте на адрес: parmusicalfest@mail.ru. При 
этом она должна содержать видеозапись выступления участника 
(участников) и фото в соответствующем образе. Приём заявок 
открыт до 1 октября 2017 года. Подробности участия в смотре 
опубликованы на странице http://парамузыкальный.рф/.

Уточнение
В газете «Призыв» от  23.08.2017 

года № 67 (8551) опубликовано из-
вещении о проведении собрания 
о согласовании местоположения, 
площади земельного участка и 
утверждении проекта межевания. 
Дату проведения собрания следу-
ет читать: 02.10.2017 года в 14-00 
(время местное).

ЗАКУПАЕМ лом цветных и  
чёрных металлов. 

Чермет – от 8 рублей за кг. 
Лицензия 45АА 000014.

Телефон: 8-902-812-55-55.
(2-1)

Уважаемые педагоги, 
учащиеся, родители!

От всей души поздравляю вас 
с началом нового учебного года. 

Первое сентября – один из 
самых добрых и светлых празд-
ников осени. Для первоклассни-
ков – это начало нового этапа 
в жизни, первые шаги на пути 
к знаниям и достижениям. Для 
старшеклассников – возмож-
ность поставить перед собой 
новые высокие цели и достичь 
их. Дорогие ребята! Желаю 
вам легко и с энтузиазмом ос-
ваивать школьные предметы, 
получать новые знания. 

Уважаемые педагоги! Ваша 
профессия – вечная: это про-
фессия ответственных и благо-
родных людей, работающих на 
будущее. Надеюсь, что новый 
учебный год будет для вас инте-
ресным, насыщенным событи-
ями, полным новых професси-
ональных побед и свершений.

Уважаемые родители! Спаси-
бо, что вы разделили со своими 
детьми радость встречи со 
школой! Помните, что вас ждут 
здесь не только в праздники, 
интересуйтесь жизнью своих 
детей, помогайте им. Помните, 
ваши дети нуждаются в вас!

Успехов в мире знаний! В до-
брый путь! 

С. АЛЕКСЕЕВА, 
начальник 

отдела образования 

1 сентября –
День знаний

В этом году на дорогах области 216 детей получили травмы 
и пятеро погибли. Основным видом ДТП является наезд на 
пешехода или велосипедиста.

ОГИБДД МО МВД России «Омутинский» призывает водителей в 
первые дни нового учебного года быть особенно внимательными 
к детям на дорогах. Следует чётко соблюдать скоростной режим, 
быть особенно осторожными при проезде пешеходных переходов. 
Особого внимания требует территория возле образовательных 
учреждений. Помните: после продолжительных каникул дети могут 
быть невнимательны на дороге. Возьмите за правило не превышать 
скорость, не садится за руль в состоянии алкогольного опьянения, 
пристёгиваться ремнём безопасности, не перевозить детей без 
удерживающих устройств. 

Уважаемые взрослые! Не нарушайте правила дорожного движе-
ния. На дороге, проезжей части или обочине необходимо помнить 
о том, что именно мы являемся примером для подражания. 

Давайте вместе будем беречь наших детей. 
А. ЯКОВЛЕВА, старший инспектор по пропаганде БДД

майор полиции 

Безопасность дорожного движения

Внимание: дети!

Выражаем искреннее соболезнование Денису Наумову, всем 
родным и близким по поводу трагической гибели 

НАУМОВА Антона.
Разделяем горечь невосполнимой утраты и скорбим вместе 

с вами.
Классный руководитель, родители, 

учащиеся 9 «б» класса

(8-1)

ТРЕБУЮТСЯ работники 
для изготовления пельменей.

Телефон: 8-950-487-69-28.
(2-1)


